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  Stadt Visselhövede 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

über die 2. Sitzung des Ortsrates Hiddingen 

am 05.12.2016 im Hiddinger Dorfhaus 

Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:    19:35 Uhr 

 
Teilnehmer: 

Mitglieder des Ortsrates 
Stv. Ortsbürgermeister  Herr Michael Senkbeil  
Ortsratsmitglied  Herr Manuel Bremer  
Ortsbürgermeister  Herr Holger Eimer  
Ortsratsmitglied  Herr Andreas Friedrich  
Ortsratsmitglied  Frau Beke Marquard  

Verwaltung 
Protokollführerin  Frau Erika Kregel  

Presse 
Rotenburger Rundschau  Herr Henning Leeske  
 
Zuhörer:   11 
 
Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil 
  1 Eröffnung der Sitzung des Ortsrates, Feststellung der ordnungsge-

mäßen Ladung der anwesenden Ortsratsmitglieder und der Be-
schlussfähigkeit 

  2 Feststellung der Tagesordnung 
  3 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 02.11.2016 
085-2016/1 5 Erlass einer Baumschutzrichtlinie 
178-2016 6 Haushaltsplanung 2017 und Investitionsprogramm 2016 - 2020 
  7 Anfragen der Ortsratsmitglieder, Mitteilungen des Ortsbürgermeis-

ters oder der Verwaltung (bei Bedarf) 
  8 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
 
 

Öffentlicher Teil 

  
1. Eröffnung der Sitzung des Ortsrates, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
der anwesenden Ortsratsmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
Herr Eimer begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungsgemä-
ße Ladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest.  
 
  
2. Feststellung der Tagesordnung 
Einwände gegen die Tagesordnung ergeben sich nicht. 
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3. Einwohnerfragestunde max. 15 Min. 
3.1. Ein Zuhörer erkundigt sich, ob ein toter Baum nach Verabschiedung der Baumschutz-
richtlinie gefällt werden dürfe und ob in jedem Fall eine Ersatzpflanzung erfolgen müsse. 
Laut Herr Eimer dürfen nur mit vorheriger Absprache Bäume von öffentlichen Grünflächen 
entfernt werden. Ebenfalls sei abzuklären, wo die Ersatzbepflanzung durchgeführt werden 
könne. Er habe sich schon Stellen angesehen. 
Ein Zuhörer regt an, dass vorher festgelegt werden sollte, wer sich um die Neuanpflanzun-
gen kümmert, damit die Bäume auch anwachsen und nicht, wie bei der letzten Pflanzaktion 
die Hälfte vertrockne. 
 
  
4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 02.11.2016 
Die Niederschrift wird mit 5:0:0 Stimmen genehmigt. 
 
 
085-2016/1 
5. Erlass einer Baumschutzrichtlinie 
Herr Eimer verliest den Entwurf der Richtlinie und der Ortsrat diskutiert kurz zum Thema 
Hiernach beschließt der Ortsrat: 
 
 Dem Entwurf der Baumschutzrichtlinie wird zugestimmt. 

 
 

Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
178-2016 
6. Haushaltsplanung 2017 und Investitionsprogramm 2016 - 2020 
Herr Eimer erläutert, dass zum Zeitpunkt des Ausdruckes (22.11.2016) der in 2016 ver-
brauchten Ortsratsmittel noch 7.821,08 € zur Verfügung gestanden hätten. Es werde noch 
eine Rechnung von ca 1.200,00 € verbucht, so dass noch ca. 6.600,00 € übrig seien, die ins 
neue Jahr übertragen werden. Für das Jahr 2017 könne man mit den Ortsratsmitteln von 
8.100,00 € über ca. 14.700,00 € verfügen. 
Der Ortsrat beschließt: 
 
 Die im Verfügungsnachweis 2017 für die Ortschaft Hiddingen vorgese-

henen Mittel sowie die mittelfristige Ergebnis- und Finanzplanung bis 
2020 werden befürwortet. Den im Finanzhaushalt ausgewiesenen in-
vestiven Maßnahmen und dem Investitionsprogramm 2016 - 2020 wird 
zugestimmt. 
 

Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0   
 
  
7. Anfragen der Ortsratsmitglieder, Mitteilungen des Ortsbürgermeisters oder der 
Verwaltung  
7.1. Herr Eimer gibt einen Hinweis an die Dorfjugend. Es seien Beschwerden von Anwoh-
nern eingegangen, dass am Dorfhaus Raketen gezündet worden seien. Er mahnt, auch mit 
dem Blick auf die bevorstehende Silvesterfeier, darauf zu verzichten, auch weil in der Nähe 
Strohballen lagern würden. 
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8. Einwohnerfragestunde max. 15 Min. 
8.1. Auf die Frage von Herrn Gebers nach den Kosten für die Wurzelkappungen im seitli-
chen Wegeraum in der Gemarkung Hiddingen, antwortet Herr Eimer, dass hierfür ca. 1.200 
€ zu zahlen waren. 
Ein Zuhörer bemerkt, dass die vor einigen Jahren neu sanierten Straßen einmal überprüft 
werden sollten. Dort sei Gefahr, dass die Baumwurzeln schon wieder den Belag hochdrü-
cken. 
 
Ende des öffentlichen Teils der Sitzung um 19:25 Uhr. 
 
  
 
 
 

Ralf Goebel 
Bürgermeister 

z.Ktn. 

Holger Eimer 
        Ortsbürgermeister 

 

Erika Kregel 
Protokoll 
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